

Forces et Dimensions Spirituelles

Séïdina Ahmed Tidjani (qu'Allah sanctifie son précieux secret), en détaillant la force de perception qu'Allah octroie aux Connaissants, a dit :

« Sache que chacun d'entre les saints véridiques possède la force de 100 hommes.

Les Connaissants d'Allah faisant partie de l'Univers de la Royauté ('Alam al Moulk), chacun d'entre eux possède la force de 300 hommes. Les Connaissants d'Allah faisant partie de l'Univers des Royaumes ('Alam al Malakout), chacun d'entre eux possède la force de 500 hommes. Les Connaissants d'Allah faisant partie de l'Univers de la Toute-Puissance ('Alam al Jabarout), chacun d'entre eux possède la force de 700 hommes.

Les Connaissants d'Allah faisant partie de l'Univers de l'Autorité ('Alam Al Amr), chacun d'entre eux possède la force de 1000 hommes, la force du Pôle des Pôles est de 1500 hommes ; la force des quatre Pôles de la Singularité (Al Afrad) est de 700 hommes ; et la force des Clefs des Trésors (Mafatih el Kounouz : les 3 chefs des Afrads) chacun d'entre eux possède la force de 2000 hommes.

Quant à la signification sur ce que représentent l'Univers de la Royauté ('Alam Al Moulk), l'Univers des Royaumes ('Alam Al Malakout), l'Univers de la Toute-Puissance, ('Alam Al Jabarout) et l'Univers de l'Autorité ('Alam Al Amr) :

L'Univers de la Royauté s'étend du ciel vers la terre ; celui des Royaumes s'étend du 1^{er} ciel au 7^{ème} ciel ; celui de la Toute-Puissance s'étend du 7^{ème} ciel au Piédestal (Koursi) et celui de l'Autorité s'étend du Piédestal au Trône et ce qu'il y a au-delà de lui.

L'Univers de la Royauté est le monde du Nasout (de la pesanteur). Il incarne l'intensité de la consistance, à cette échelle les théophanies s'accomplissent par le biais des corps pesants. L'Univers des Royaumes c'est le monde des Lumières et les théophanies s'accomplissent par le biais des formes subtiles. L'univers de la Toute-puissance c'est le monde des Secrets et les théophanies s'accomplissent par les formes des êtres sacrés parmi les Chérubins et ceux qui y sont ralliés. Dans l'Univers de l'Autorité, les théophanies s'accomplissent sous des formes spirituelles Sacrées transcendant la matière et la nature.

Chacun de ces Univers subit des théophanies de la part de la Présence divine ; en proportion bien établie. »

Texte tiré et traduit du livre **Djawahirou-l-Ma'ani**
Zaouiya Tidjaniya El Koubra d'Europe

